



Liebe Eltern,

am Schulzentrum Kißlegg findet im April der Sponsorenlauf „Lauf-Spektakel“ statt. Seit 2022 organisiert das Projekt HOFFNUNG KINDHEIT unter der Führung von Herrn Kolb von der Realschule Kißlegg diese Laufveranstaltung. Der Erlös der Veranstaltung geht an den Verein Hoffnung Kindheit e.V. – El Shaddai Charitable Trust nach Indien. Durch die Läufe in den vergangenen Jahren und den damit verbundenen Spendengeldern konnten bereits zwei neue Klassenzimmer errichtet und die Schule vor Ort in vielen Bereichen in Ausstattung und Alltag unterstützt werden.

In diesem Jahr schließen wir uns mit der Grund- und Werkrealschule der Veranstaltung an.

Der Sponsorenlauf findet am Freitag, den **26.04.2024** statt. Die **Klassen 5 bis 8** werden für die Werkrealschule laufen. Als Sponsor konnte Frau Welte die Firma „Fahrzeugbau GOMM“ gewinnen, somit müssen keine privaten Sponsoren organisiert werden.

Die GWRS Kisslegg bedankt sich bei der Firma Fahrzeugbau GOMM für die großzügige und unkomplizierte Unterstützung.

An diesem Tag findet Unterricht nach Stundenplan bis zur großen Pause statt. Danach laufen die Kinder gemeinsam mit denselben Klassenstufen der Realschule jeweils 45 Minuten. Jedes Kind kann in seinem individuellen Tempo laufen.

Für die Zeit in der nicht gelaufen wird gibt es auf dem Sportplatz viele verschiedene Spielstationen. Der Schultag **endet nach der 6. Stunde**, sodass die Kinder mit dem Bus nach Hause fahren können. Alle Kinder müssen an diesem Tag ihr Sportzeug dabei haben.

Wir freuen uns dieses tolle Projekt unterstützen zu können und den Kindern einen besonderen Tag zu ermöglichen.

Herzliche Grüße

Frau Welte

